



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

30 septembre 2021

Centre de documents d'identité Un nouveau site décentralisé prévu à Monthey

Le Conseil d'Etat a décidé d'ouvrir un nouveau centre pour les documents d'identité et la prise de données biométriques. Son emplacement est fixé à Monthey. Le canton disposera ainsi d'un 3^e site pour l'établissement des passeports suisses et des titres de séjour, après Sion et Viège. La structure bas-valaisanne permettra de répondre à l'augmentation du volume de travail engendrée par la décision de la Confédération de délivrer tous les titres de séjour des ressortissants étrangers en format carte de crédit. La mesure vise aussi à offrir une meilleure proximité des prestations sur le territoire valaisan. Le centre de Monthey devrait ouvrir ses portes dans le courant du 2^e semestre 2022.

Depuis le 16 août 2021, les citoyens suisses et les personnes au bénéfice d'un titre de séjour peuvent se rendre à Sion ou à Viège pour saisir leurs données biométriques. La phase pilote ayant donné satisfaction, la prestation sera étendue dans le Bas-Valais. Ainsi, après Sion et Viège la ville de Monthey a été choisie pour accueillir le 3^e centre de données biométriques du canton du Valais. Des critères tels qu'une bonne homogénéité territoriale ou la régulation du flux de la clientèle entre les trois centres cantonaux ont été déterminants dans le choix de l'emplacement. Ce centre disposera de deux guichets et de deux nouvelles stations de biométrie permettant aux habitants de la région de venir y saisir les données en vue de l'établissement de leur passeport suisse ou permis de séjour.

La décision de la Confédération de délivrer les titres de séjour des ressortissants étrangers en format carte de crédit a encouragé le Conseil d'Etat à décentraliser les structures de données biométriques. Cette décentralisation permettra de répondre à l'augmentation de la demande. Par cette mesure, le Gouvernement entend également développer ses prestations de proximité.

L'ouverture de la nouvelle structure bas-valaisanne est prévue dans le courant du 2^e semestre 2022. Son emplacement exact reste à définir.

Personne de contact

Frédéric Favre, chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport,
027 606 50 05

